

Témoignage d'Annick Masson
Correspondances Incorruptibles 2019-2020

C'est la première fois que je rencontre des enfants en dehors des traditionnelles visites en classe. Je me réjouissais de plus belle, vu que le vilain virus nous a empêché quelques rencontres en « vrai ». Et bien ce fut pour moi une super aventure, une « vraie » rencontre, pleine de spontanéité !

La première lettre des petits élèves de Marie-Claire Geoffroy de Binson et Orquigny m'a remémoré ces exquises histoires des aventures du Petit Nicolas. Le ton de l'écriture était donné ! (Merci Madame Geoffroy)

Au fur et à mesure des semaines, ce rendez-vous, je l'attendais avec impatience...
Que vont-ils me raconter cette fois ?

Il y a eu des échanges de questions, des confidences, des petites anecdotes de leur vie en classe, leurs lectures favorites du moment, nous avons échangé aussi quelques bêtises que nous faisons parfois, et surtout nous avons dessiné.

Comme une partie de ping-pong, on s'est renvoyé des petites balles créatives, des défis, comme dessiner avec du jus de betterave ou curcuma ! Amusement total !

Bravo les enfants, et merci.

J'ai été heureuse de vous rencontrer, cet échange a été bien intense, et je remercie la fabuleuse équipe des Incos, pour cette super idée qui permet bien plus de magie que l'on pourrait imaginer !

Annick Masson

LES INCORRUPTIBLES

LE PREMIER PRIX LITTÉRAIRE DÉCERNÉ PAR DES JEUNES LECTEURS